

Edita: Unión Sindical Obrera

C/ Príncipe de Vergara, 13, 7º - 28001 Madrid · Telef.: + 34 91 577 41 13 · Fax: + 34 91 577 29 59
www.uso.es · Facebook: UnionSindicalObreraConfederal · Twitter: @USOConfe

Se agrava el deterioro de los derechos de los trabajadores

La CSI ha publicado la edición 2016 del Índice Global de los Derechos, en el que se constata el deterioro de los derechos de los trabajadores en la mayoría de las regiones, agravado por campañas de represión contra el derecho a la libertad de expresión y de reunión.

La región de Oriente Medio y Norte de África fue una vez más la peor región para los trabajadores y trabajadoras y prosigue el deterioro de los derechos en Europa. Muchos gobiernos europeos continúan socavando los derechos de los trabajadores, como Reino Unido, Francia y Finlandia, donde sus sindicalistas luchan contra cambios legislativos regresivos.

Los diez peores países del mundo para los trabajadores y trabajadoras son Belarús, China, Colombia, Camboya, Guatemala, India, Irán, Qatar, Turquía y los Emiratos Árabes Unidos.

Las principales conclusiones del informe son:

- 82 países excluyen a trabajadores de la legislación laboral.
- Más de 2/3 de los países no conceden a los trabajadores el derecho a hacer huelga.
- Más de la mitad de los países deniegan la negociación colectiva.

- 50 países deniegan o limitan la libertad de expresión y de reunión. Argelia, Camerún, Estados Unidos y Pakistán se suman a la lista.

- En 52 países los trabajadores están expuestos a violencia física y amenazas.
- Se ha asesinado a sindicalistas en 10 países.

El Índice Global de los Derechos de la CSI 2016 clasifica a los países en categorías en base a 97 indicadores:

1. Violaciones irregulares de los derechos: 13 países incluyendo Alemania y Uruguay.
2. Violaciones repetidas de los derechos: 22 países incluyendo Irlanda y Japón.
3. Violaciones regulares de los derechos: 41 países incluyendo Australia e Israel.
4. Violaciones sistemáticas de los derechos: 30 países incluyendo Polonia y EE.UU.
5. Derechos no garantizados: 25 países incluyendo Belarús, China y Nigeria.
- 5+. Derechos no garantizados debido a la desintegración del Estado de derecho: 10 países incluyendo Burundi, Palestina y Siria.

España se sitúa en el grupo 3, que engloba a los países en los que se producen violaciones regulares de los derechos.

USO transmite a Ciudadanos sus reivindicaciones para el 26-J



El secretario general de USO, Julio Salazar, junto al secretario de Comunicación y Formación, Joaquín Pérez, han mantenido un encuentro con Miguel Ángel Gutiérrez, diputado de Ciudadanos, para transmitirle nuestras reivindicaciones de cara al 26 de junio.

Salazar ha defendido la necesidad recuperar el empleo estable y los salarios "para acabar con las desigualdades sociales". El Secretario General de USO ha solicitado que Ciudadanos incluya en sus propuestas electorales un plan estratégico de estímulo económico y del empleo, la defensa del sistema público de protección social, una amplia reforma fiscal y la necesaria regeneración democrática del marco político y sindical. En el ámbito internacional, USO ha pedido a la formación naranja el cumplimiento de la legalidad internacional en materia de refugiados, con una acogida y trato humanitario digno.

La economía necesita de la recuperación del trabajo digno y los salarios justos

La tasa anual del IPC en el mes de mayo ha sido del -1%, una décima mayor que la registrada el mes anterior. La variación mensual del IPC se ha quedado en el 0,5%.

responde a un débil modelo económico, muy fluctuante, que no sustenta una sólida recuperación económica del Estado ni de las familias.

La caída del IPC que llevábamos experimentado desde hace meses se ha frenado con la subida de los precios de la electricidad, carburantes y lubricantes, frutas frescas, patatas, ropa y calzado, que han repercutido en la menor caída de los precios.

Por ello, desde USO seguimos reivindicando la necesidad de poner en marcha un plan de estímulo económico y del empleo que recupere el trabajo digno y los salarios justos, con el objetivo de reactivar el consumo y la economía. Sin ello, la economía no será capaz de hacer frente a una cada vez más difícil situación de la economía mundial.

Desde USO denunciamos que la evolución de los precios



¡Afíliate a la USO!

www.uso.es



